



CP-05-2026

Martes 17 de febrero, 2026

MANUEL SALAS CORRALES ES EL NUEVO DIRECTOR DE LA POLICÍA DE CONTROL FISCAL

Desde este mes de febrero, el Ministerio de Hacienda designó al señor Manuel Enrique Salas Corrales como director de la Policía de Control Fiscal (PCF), órgano responsable de la prevención, detección y combate de delitos económicos, tributarios y de contrabando en el territorio nacional.

El Comisionado Salas Corrales cuenta con una trayectoria de 25 años de servicio en el Ministerio de Seguridad Pública, donde ha ejercido distintos cargos que incluyen dirección regional, jefatura de delegaciones policiales y coordinación de unidades especiales.

A lo largo de su carrera, ha liderado cuerpos policiales en zonas clave como Talamanca, Limón Central, Coronado, Siquirres, Puntarenas, San Carlos y Alajuela. Además, se desempeñó como subdirector de Unidades Policiales Regionales entre 2018 y 2023, y más recientemente, ocupó el cargo de director regional de la Región Huétar Atlántica.

El nuevo director de la PCF cuenta con una maestría en Operaciones y Diplomado de Estado Mayor del Colegio de Comando y Estado Mayor General, Fort Benning, EE. UU., así como con licenciatura en Derecho, y un bachillerato en Administración de Empresas.

También ha participado en visorias y entrenamientos con cuerpos policiales internacionales, incluyendo la Policía Nacional de México, la Policía Nacional de Colombia y la Guardia Nacional de Nuevo México, Estados Unidos.